

Nouveau mouvement de terrain sur le Granier



Le mont Granier vu depuis le village de Myans, en Savoie.

Photo Le DL/Sylvain MUSCIO

Ce jeudi matin, après une visite sur le site, l'Institut des sciences de la terre (ISTerre), un laboratoire de recherche grenoblois spécialisé dans l'étude physique et chimique de la planète Terre, a signalé "un mouvement important" sur une écaille du Mont Granier, dans la commune de Chapareillan, nous apprend la préfecture de l'Isère par un communiqué publié ce jeudi après-midi. Un mouvement dont la datation est impossible mais qui pourrait remonter à plusieurs mois.

Cette écaille faisait l'ob-

jet d'un suivi depuis les écroulements de 2016. Le préfet rappelle d'ailleurs qu'un arrêté municipal du 21 juillet 2016, toujours en vigueur, interdit l'accès à la zone concernée.

Aucune menace ne pèserait sur les habitations selon la préfecture de l'Isère.

Les chercheurs de l'IS-Terre ainsi que des techniciens du service de Restauration des terrains de montagne doivent survoler la zone en hélicoptère ce vendredi matin afin d'identifier plus précisément ce mouvement de terrain.